

DANKSAGUNG

Wir danken herzlich für die grosse Anteilnahme und die Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserem geliebten

René Banholzer-Frydig

erfahren durften.

Besonderen Dank an Herrn Dr. Patrick Schaub, der Spitex Binningen und den Pflegenden für die fürsorgliche Betreuung.

Ein herzliches Dankeschön an Herrn Pfarrer Tom Myhre für die schöne Trauerfeier und die tröstenden Worte.

Allen Verwandten, Freunden und Bekannten, die ihm mit Liebe und Freundschaft begegnet sind, ein herzliches Dankeschön.

Binningen, im März 2023

Die Trauerfamilie